

Gasaustritt: Straße gesperrt



Gasgeruch sorgte am vergangenen Sonntagnachmittag dafür, dass die Kreuzung Cronenfeld gesperrt werden musste. Ein Passant hatte gegen 17.20 Uhr aus einer Baugrube an der Ecke Hahnerberger Straße/Hastener Straße Gasgeruch wahrgenommen, sodass Polizei und die Einsatzkräfte der Feuerwehr Cronenberg anrückten und den Bereich weiträumig absperren. Sogar die Samba-Trasse war in dem betreffenden Abschnitt zeitweise gesperrt.

Erste Gastrupps der Stadtwerke konnten das Leck jedoch nicht schließen, sodass weitere Einheiten anrücken mussten. Erst nach etwa einer Stunde war der Einsatz beendet.